

Die Segel werden anders gesetzt

FRAUENBUND SEMPACH 108. GENERALVERSAMMLUNG

Der Frauenbund Sempach spürt den Wind der Veränderung und fand neue Wege, sich zu organisieren.

Unter dem Motto «Wir können den Wind nicht ändern, aber die Segel anders setzen» nahmen am Dienstag, 18. März, rund 125 Stimmberechtigte und einige Gäste an der 108. Generalversammlung des Frauenbunds Sempach in der Festhalle Seepark teil. Aufgrund des sofortigen Rücktritts der Co-Präsidentin Judith Balam im Herbst 2024 führte Tagespräsidentin Franziska Rast souverän durch den Abend.

Wechsel im Vorstand

Das Motto der Versammlung spiegelte sich besonders in den Veränderungen im Vorstand wider: Nebst dem Rücktritt von Judith Balam als Co-Präsidentin

traten ebenso Carolin Aregger (Leitung Kreis junger Eltern), Monica Schiavini-Cerbo (Kassierin ad interim) und Luzia Käppeli (Leitung Frauezyt) zurück. Neu in den Vorstand gewählt wurden Bettina Bernet als Leiterin des Kreises junger Eltern sowie Luzia Käppeli als neue Kassierin. Besonders erfreulich war die einstimmige Wahl von Anita Bucher zur neuen Präsidentin des Frauenbunds Sempach.

Neue Wege finden

Verabschiedet wurden Jaqueline Pichler und Stefanie Gürber aus dem Team Kreis junger Eltern sowie Natascha Jaussi und Eugenie Kleemann aus dem Team Ludothek. Neu begrüsst wurden Angelina Baumann im Müsli-Team des Kreises junger Eltern und Nora Aerni im Team der Ludothek. Da für die Leitung der Frauezyt keine Nach-

folge gefunden werden konnte, wurden die wichtigsten Aufgaben dieser Untergruppe aufgeteilt. Mirjam Waldispühl wird künftig zweimal jährlich den beliebten Frauen-Kleidertausch organisieren. Das Rorate-Frühstück übernimmt Monica Schiavini-Cerbo und den Bücher-Apéro leitet Silvia Künzli. Carolin Aregger wird das Team PR/IT verstärken.

Langjährige Mitglieder wurden feierlich verabschiedet, darunter Rosmarie Baggenstos, die von 2002 bis 2025 die Geburtstagsbesuche übernommen hatte. Die Rechnung sowie das Budget wurden einstimmig genehmigt. Der Mitgliederbeitrag bleibt unverändert bei 25 Franken. Die Tagespräsidentin hob hervor, wie wichtig freiwilliges Engagement ist, und rief dazu auf, offene Aufgaben im Verein zu übernehmen.

SIMONE GRÜTER



Von links: Bettina Bernet, Selina Helfenstein, Simone Grüter, Luzia Käppeli, Anita Bucher (Präsidentin), Franziska Rast, Silvia Künzli und Martina Cassert.

FOTO ZVG